
 

 

Ce suffixe ne peut s’ajouter qu’à un adjectif qualificatif, adjectif ou 

pronom indéfini et adverbe. Le mot d’origine perd alors sa voyelle 

finale. Il correspond à « muy + adj » (très + adj) 

 Adjectifs qualificatifs 

Ej : hermoso�hermosísimo 

      Grande � grandísimo 

     Bueno � bonísimo, buenísimo (langue parlée) 

     Fuerte �fortísimo, fuertísimo (langue parlée) 

 

En général, l’ajout de ce suffixe est possible avec tous les adjectifs. 

Cependant, certains adjectifs, en raison du sens ou de la forme, ne le 

permettent pas. 

Ej : immortal, semanal, único ; les adjectifs en –ío (sauf frío et pío) et 

les adjectifs en -í… 

 Adjectifs ou pronoms indéfinis 

Peu d’indéfinis acceptent l’ajout de ce suffixe. 

Ej : poco �poquísimo 

     Mucho � muchísimo 

     Mismo � mismísimo 

     Tanto � tantísimo 

     Cuanto � cuantísimo 

 

 Adverbes 
 

� Les adverbes en –mente 

On prend la forme au féminin du suffixe et on ajoute –mente 

Ej : lento � lentísimamente 

 

� Les autres adverbes 
temprano� tempranísimo 

despacio� despacísimo 

tarde � tardísimo 

lejos � lejísimos 

cerca � cerquísimo 

pronto � prontísimo 

 
 Les irrégularités 

Amable Amabilísimo 
Agradable Agradabilísimo 

Noble Nobilísimo 

Célebre Celebérrimo 

Íntegro Integérrimo 

Libre Libérrimo 

Salubre Salubérrimo 

Cruel Crudelísimo 

Antiguo Antiquísimo 

Sagrado Sacratísimo 

Sabio Sapientísimo 

Benéfico Beneficentísimo 

Simple simplicísimo 

 


